

## Paco Bueno deja la tesorería de Durango

Escrito por Muralsonorenses.com  
Lunes 05 de Junio de 2017 19:40

---

### + Tras un percance escandaloso, el alcalde le pide renunciar



**DURANGO**, DGO., 5 de Junio de 2017.- El alcalde de esta capital, José Ramón Enríquez Herrera, anunció esta mañana que pidió la renuncia de dos de sus colaboradores, el director de Finanzas municipales Francisco Bueno Ayup, y el jefe de despacho de la presidencia, Alejandro Castro Ramírez.

El jefe del Ayuntamiento convocó a una rueda de prensa en donde aseguró que cualquier acto de un funcionario debe tener consecuencias y en su gobierno no será la excepción, recordando que hace un año, tras su victoria, afirmó enfático que no toleraría actitudes ajenas al orden que debe seguir un funcionario.

## Paco Bueno deja la tesorería de Durango

Escrito por Muralsonorenses.com  
Lunes 05 de Junio de 2017 19:40

---



[http://www.muralsonorenses.com/2017/06/05/paco-bueno-deja-la-tesoreria-de-durango/](#)